



Le Pr. Narcisse Kombi Mouelle, a présidé une réception en l'honneur des Lions Indomptables de catch au sein de la salle des conférences du Minsep. Cette cérémonie a été l'occasion pour le président de la FECACATCH de rendre hommage aux deux champions, M. Pinah Humphrey et Mme Pone Vadex, qui ont récemment remporté des victoires majeures dans leur discipline.

M. Humphrey a obtenu son combat le 25 mai dernier à Orlando face à l'Américain Destroyer, lors de la phase aller du championnat du monde des Supers-lourds de Catch. Quant à Mme Vadex, elle a remporté le titre de Championne d'Afrique le 15 juin 2024 à Lagos au Nigeria, réalisant ainsi la toute première victoire africaine sur 12 pays dans la catégorie des mi-lourds.

Le président de la FECACATCH a indiqué que ces résultats n'auraient pas pu être obtenus sans l'appui constant et décisif du Gouvernement Camerounais. Il a notamment mis en avant le rôle essentiel joué par les entraînements posts-compétitions optimisés grâce au soutien du gouvernement.

Après avoir adressé les félicitations du Gouvernement à ces lions, le MINSEP a tenu à réitérer l'intérêt que l'État porte à tous les sports pratiqués au Cameroun et leur apporte un appui sous la très haute impulsion du Président de la République et de la coordination du Premier Ministre à travers le MINSEP.

La réception s'est achevée sur une note de satisfecit global avec une photo de famille, montrant que les participants avaient apprécié l'événement.